

平成30年度米穀販売課の紹介

3月1日より米穀販売課については次のような職員の顔触れとなりますので、引き続き、ご指導・ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

課長 渡部 学 (写真 1列目右)	係長 中川 政男 (同・1列目左)
主任 佃 直樹 (同・3列目中央)	主任 駒形 憲昭 (同・2列目中央)
担当 山田 慎 (同・3列目右)	担当 藤井 優磨 (同・3列目左)
担当 伊藤 裕美子 (同・2列目左)	担当 藤巻 花穂 (同・2列目右)



☆島開きを祝って☆

4月15日の島開きにあわせて、島内の各集落では祭りが開催されました。祭りでは佐渡に伝わる伝統芸能『鬼太鼓』を演舞し集落内を門付けして回ります。各家が料理やお酒を振る舞い、集落全体で家内安全・五穀豊穣を祈願します。

鬼太鼓は古くから佐渡に伝わるもので、集落毎に鬼の舞

い方が異なります。鬼と獅子が掛け合いをすところや(右側の写真)、2匹の鬼が太鼓と笛の音色に合わせて同時に踊りを行うところがあります。



☆いよいよ30年産米の作業スタート！！☆

4月7日から8日にかけて、島内の多くの生産者は種蒔き作業を行い、30年産米の田植えに向けた作業がいよいよ本格的に始まりました。4月8日に種蒔きをしたコシヒカリの苗箱では、可愛らしい小さな苗が出始めていました。今後は、ハウス内の温度を調整しながら、青々とした立派な苗になるよう育てます。



苗が緑の絨毯のように綺麗に揃っている様子
(4月18日現在の様子)

☆トキポスト設置☆

トキをモチーフにした「トキポスト」が、トキの森公園の入り口に設置されました。このポストは、平成20年のトキ放鳥から10年目を記念し、設置されました。

トキの森公園の入り口に設置されているから、みんな見に来てね！！



☆田んぼアートのデザインが決定☆

昨年より取り組んでいる田んぼアートのデザインが、ついに決定しました。本年選ばれたデザインはトキの絵柄や世界遺産登録を目指している佐渡金山をモチーフとした絵柄の入ったものになりました。



三角形の田んぼに合わせた「田んぼアートのデザイン」

JA 佐渡の公式 Facebook「佐渡のたんぼにつき」

で佐渡の情報が見られます。

<https://www.facebook.com/jasadotanbo>

JA 佐渡 HP やフェイスブック・ツイッター・g+でも佐渡の情報が見られます



編集人：佐渡農業協同組合
営農事業部米穀販売課 山田・藤巻

beikokuka.hanbai@ja-sado-niigata.or.jp

発行日：平成30年4月